
«     crear un art  í  culo cr  í  tico sobre la serie Narcos ser  á   publicado en el blog     »

Antes, muchos carteles de droga  ven el dia, pero sabeis quien es Pablo 
Escobar ?
 Pablo Escobar es un narcotraficante, es el rey de la droga que vive en Colombia.
En primer lugar, Narcos es una serie policial y biografica, se trata de un biopic porque 
mezcla realidad y ficion, podemos decir esto porque la ficion  representa la vida de un 
agente de la DEA y la realidad para la vida de Pablo Escobar. 

De un punto politica, vemos que Pablo Escobar rompe las reglas con carteles de 
droga, terrorismo, violencia y chantaje, conoceis tambien que Pablo Escobar un Rey y 
un socio comanditario de crimen horrible. Como lo sabemos es el gran capo de la droga 
y juego a la ley de mas fuerte, compra los pobres por los votos y convertirse 
presidente. Si hubiera sido presidente de colombia que seria ahora colombia ? 
Afortunadamente no lo sabe.

De un punto social, Pablo escobar pone la vida de muchas personas en peligro, 
mientras que quiere convertirse presidente el continuar el narcotraficando, el 
terrorismo… pero no es solo una mala persona en el foundo porque ayuda persona por 
su bienestar. Crea la hacienda Napoles que es una casa por ayuda los ninos pobres, por 
ejemplo : una biblioteca.

Por fin de un punto ecologico, por la hacienda Napoles, hecho venir los animales 
de multiples paises lo cual es egoista por su parte porque los animales no son en su 
habitad natural y perjudica a la naturaleza.

Para concluir, Pablo Escobar mezcla el bien y el mal en la serie « Narcos » 
porque tres diferentes puntos lo vemos (politica, social y ecologico). Podriamos aludir 
a el Chapo Guzman.
 

 




